

Antofagasta: más de mil personas en corrida navideña

El evento deportivo se realizó en la costanera de la capital regional.

Redacción

El sábado se realizó la Corrida Navideña organizada por Antofagasta Minerals, la Secretaría Regional Ministerial del Deporte y el Instituto Nacional de Deportes (IND).

El evento reunió a más de mil personas en la costanera de Antofagasta.

El ganador fue Álvaro Mora, quien agradeció la oportu-

nidad para participar.

“Es un bonito ejemplo para que la gente vea que es posible de unir a la familia en torno a la actividad física”, señaló.

Por su parte, el gerente de Asuntos Públicos Norte de Antofagasta Minerals, Felipe Alveal, valoró la gran concurrencia a la actividad.

“Sabemos que el deporte, la recreación y la vida sana forman parte sustancial de una comunidad sana y em-



Realizado por Antofagasta Minerals, Seremi del Deporte y el IND.

poderada, compartiendo muchos valores con la industria y la actividad minera”, señaló Alveal.

La seremi del Deporte, Marion Tapia, señaló que esta corrida es parte del des-

pliegue de la Política Nacional de Actividad Física y Deporte, que tiene como objetivo fomentar hábitos saludables entre los ciudadanos, especialmente entre niños, niñas y adolescentes.